
ATA Nº 1/CPPD/UFFS/2022

ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA
COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE

Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, por meio de
teleconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, foi realizada a 1ª Reunião ordinária de 2022
da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) da Universidade Federal da Fronteira Sul
(UFFS),  presidida  pela  servidora  docente  Débora  Leitzke  Betemps,  do  Campus  Cerro  Largo.
Fizeram-se presentes à reunião os seguintes membros da Comissão: Débora Leitzke Betemps -
NPPD Cerro Largo;  Denilson da Silva -  NPPD Erechim; Riciéri  Naue Mocelin -  NPPD Passo
Fundo; Antônio Marcos Myskiw - NPPD Realeza; Carlos Augusto Fernandes Dagnone  – NPPD
Laranjeiras do Sul. Não compareceram e apresentaram justificativa: Samuel Mariano Gislon da
Silva – NPPD Chapecó. Neste sentido, às nove horas e cinco minutos a presidente declarou aberta a
reunião  e  apresentou  a  pauta:  Informes  - Reuniões  locais  dos  NPPD’s  acerca  do  assunto
“Desempenho  didático  docente”.  -  Revisão  e  adequação  da  Resolução  nº
10/CONSUNI/CPPGEC/UFFS/2020, que aprova o Regulamento de Afastamento para participação
docente em programas de pós-graduação e pós-doutoramento - Elaboração do PIACD 2023/2024;
1. Apreciação das atas das sessões anteriores - Ata nº 4 - 3ª Reunião Extraordinária19/08/2021; -
Ata nº 5 – 4ª Reunião Extraordinária 20/12/202. 2. Processo nº 23205.027578/2021-45 – Progressão
à Classe E; 3. Processo 23205.023703/2021-48 – Alteração de Regime de Trabalho de Docente. 4.
Apresentação do Relatório das Atividades do NPPD RE, referente ao ano de 2021 - Solicitação de
envio do Relatório dos demais NPPDs.  Passou-se aos informes, com breve diálogo acerca dos
assuntos expostos. Na sequência, seguiu-se ao item 2, referente a aprovação das atas apresentadas,
os documentos foram aprovados. Dando continuidade aos trabalhos, passou-se ao item 3 da pauta,
Processo 23205.023703/2021-48 – Alteração de Regime de Trabalho de Docente.   Após breve
exposto acerca do processo, os membros manifestaram aprovar a alteração do Regime de Trabalho,
requerido  no  presente  processo.  Na  sequência,  a  presidente  Débora  passou  ao  item  4,  -
Apresentação do Relatório das Atividades do NPPD RE, referente ao ano de 2021 - Solicitação de
envio  do  Relatório  dos  demais  NPPDs.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  presidente  agradeceu  a
presença e, às dez horas e quarenta e cinco minutos, foi encerrada a reunião, da qual eu,  Mirian
Lovis de Souza, Secretária da Comissão Permanente de Pessoal Docente, lavrei a presente Ata que,
aprovada,  será  devidamente  assinada  por  mim  e  pela  Presidente  desta  sessão  Débora  Leitzke
Betemps.


